

Le centre Elis, 40 ans consacrés à la formation des jeunes.

Le Centre Elis, un centre de formation professionnelle à Rome, fête ses 40 ans. Depuis sa création, il a formé plus de 10.000 jeunes italiens. Le bienheureux Jean XXIII a encouragé saint Josémaria à mettre en route cette initiative. Plus tard, Paul VI l'a inaugurée. « Ici tout est Opus Dei », déclarait le Saint-Père.

01/12/2005

Le Centre Elis est un centre de formation situé à Rome, où l'on propose des études d'électronique, d'électromécanique, de technologie de l'information, d'horlogerie, de télécommunication, d'hôtellerie... Elis a fêté ses 40 ans le 20 novembre dernier.

Plus de 3.000 personnes – des élèves, des anciens étudiants, des professeurs, des amis... – ont assisté à la célébration eucharistique présidée par Mgr Echevarria, le prélat de l'Opus Dei.

Le Centre se trouve, plus exactement, dans le Tiburtino-Collatino, dans la proche banlieue de Rome. Lorsque le projet a vu le jour, il s'agissait d'un quartier profondément défavorisé d'un point de vue économique.

« Dans un centre comme celui-ci – a dit le prélat de l'Opus Dei, en citant saint Josémaria – la jeunesse apprend la véritable valeur du travail, parce qu'à travers le travail, le chrétien peut parvenir à la sainteté. » Il a rappelé les paroles prononcées par Paul VI le jour de l'inauguration : « A Elis, tout est Opus Dei. Ici tout est œuvre de Dieu ».

Après la cérémonie, le prélat a visité l'école d'hôtellerie Safi, l'une des initiatives du centre Elis. Dans le vestibule de l'école, il a pu voir l'horloge du Pincio, qui décore habituellement l'un des quartiers les plus touristiques de Rome, et qui a été confiée aux élèves de l'école d'horlogerie pour être révisée et restaurée. Le prélat a reçu une croix réalisée par les élèves d'orfèvrerie, ainsi qu'un DVD préparé par les élèves en technologies de l'information. Ensuite, sur l'un des terrain de sport de l'école, il a eu une

réunion familiale devant plus de 6.000 personnes.

Formation professionnelle et chrétienne.

Depuis sa création, le Centre Elis a formé plus de 10.000 élèves.

Actuellement, la totalité des élèves qui terminent leur formation trouve du travail en moins d'un an. En plus de toutes les matières enseignées, le Centre Elis a mis en place un laboratoire pour la création de nouvelles entreprises, et un centre de formation pour personnes déjà diplômées.

Le Centre Elis comprend également une résidence, pour une centaine d'élèves, une école sportive, une bibliothèque publique, et une paroisse pour le voisinage, sous le vocable de saint Jean Baptiste in Collatino. Le Centre propose également une aide au développement : l'état italien lui a

attribué le statut d'ONG, et il promeut des initiatives dans différents pays, tels que la Chine, le Vietnam, les Philippines, ainsi que quelques pays d'Amérique Latine.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/le-centre-elis-40-ans-consacres-a-la-formation-des-jeunes/> (02/02/2026)